



Nombre del alumno: Sayda Yomara Ordoñez López

Nombre del profesor: María del Carmen briones

Materia; Etapas del desarrollo

Grupo: "A"

El envejecimiento de la población es un fenómeno muy importante del siglo XXI que va surgiendo en aumento a nivel mundial, se le conoce como factor a los que han hecho el envejecimiento han hecho la disminución de la mortalidad, la mejora de las condiciones sanitarias y sociales, y el aumento de esperanza de vida, como también el aumento de longevidad ha dado al incremento a la incidencia de enfermedades, una de las enfermedades más comunes es el Alzheimer es la que afecta a la población a nivel mundial por lo tanto el envejecimiento es un proceso universal, normal, natural gradual y diferente de unas especies.

Tradicionalmente la vejez es una etapa involutiva del ciclo vital, todas las personas parecen en la vejez con deterioro, se comprende que a cómo pasan los años aumenta la edad por lo tanto surgen cambios como: cambios de carácter negativos de su organismo, deterioro de cambios cardiovascular de las cognitivas.

Por lo tanto, las numeras teorías del envejecimiento y las causas y efectos de este proceso en la que se enfoca este descenso progresivo de los valores tanto fisiológicos y la disminución del número de células.

Teoría de evolucionistas y genéticas, estas indican que el envejecimiento está programado y va variando en las variaciones y permite mejorar su conocimiento en los factores que controlan la longitud.

Las teorías fisiológicas se basan en el envejecimiento se va a acompañar a una pérdida progresiva de rendimiento fisiológico y homeostasis con base a los años y el tiempo todo va cambiando juventud vejez.

El desarrollo físico va cambiando en la agudeza visual, reducción y mayor sensibilidad, pérdida de audición, menor capacidad para sentir los olores inapetencia, piel totalmente aguada, arrugas y manchas.

Cambios del sistema Tegumentario, la piel se hace más fina, pierde turgencia y elasticidad. Disminuye la velocidad de crecimiento del pelo, se puede adelgazar, aparecen canas, pierde brillo y firmeza. Aparecen unas pocas arrugas en la cara; las líneas de la risa surcan los extremos de los ojos.

